
平成28年度 第23回放送番組審議会議事録 

 

【開催日時】  平成29年3月8日（水）  11：00～12：30 

【会   場】  東京ベイネットワーク 大会議室 

【番組審議委員】（50音順） 

秋山  利裕 委員（江東区観光協会 代表理事長） 

石島  龍治 委員（江東区商店街連合会 会長） 

落合香代子 委員（子育て支援団体ママリングス主宰）※書面によるご意見 

片山  祐子 委員（タウン誌深川 編集人） 

小松  和也 委員（中央ＦＭ株式会社 代表取締役） 

鈴木  章夫 委員（築地食のまちづくり協議会 理事長） 

丸山  聡一 委員（深川八幡宮 権宮司） 

【会社側出席者】   

代表取締役社長 平田和俊 

取締役   河野尚行 

放送部部長  清水淳郎 

放送部       山賀正浩 

放送部       中島紀志 

 

【議  事】 

 

１）出席者紹介：清水部長 

 

２）開会挨拶：平田社長 

 

３）議事：山賀 

  ① 自社制作番組の取組   

  ② 平成２９年度の主な取組 

   

４）委員の皆様からのご意見 

 

５）閉会挨拶 河野取締役 



【平田社長冒頭あいさつ】 
 

地域の皆様のお役に立てるチャンネルとするため、皆様の貴重なご意見を番組編成に活かしていきたい

と思いますので、忌憚のないご発言をお願い致します。 

 

【委員各位からのご意見】 

①全体的に良い試みをしている。特に、新住民に対して地域のイベント参加啓発に貢献出来ている 

②笑いも必要だが、知的教養を感じさせる番組も必要である 

③特に江東区はオリンピックを控えているので、観光客をターゲットにした地域情報を発信したら良い 

④商店街では、他エリアの商店街と協働した企画を開催しているので、是非盛り上げて欲しい 

⑤中学校の部活動を取上げる番組は、卒業生が見ても楽しめる 

⑥放送時間の案内に、ＳＮＳを活用すればもっと広く周知できるはず 

⑦深川八幡本祭り生中継には期待。事前番組の部会リレーはとても興味深い 

⑧築地市場を取上げた企画番組は、中学生などの教育資料としても活用出来る 

⑨エリア限定だからこそ、深く掘り下げることが重要 

⑩話題の築地だが、観光客に向けたモラルを訴える番組などがあると現場は助かる 

 

【河野取締役閉会あいさつ】 

今後も地域密着のメディアとして、皆様に必要とされる番組作りを心掛け、みなさまからの貴重なご意見

を、番組作りに反映させていきたいと思います。 

終了 

 

以上 


